
P F L E G E H I N W E I S E 
für Produkte aus Schurwolle oder mit Woll-Anteil

Wolle ist ein Produkt der Natur. Dank des Lanolins (Wollfett) reinigen sich Wollprodukte von 
selbst. Bei leichten Verschmutzungen oder unangenehmen Gerüchen reicht es oft aus, das 
Produkt vorsichtig abzuklopfen und möglichst draußen zu lüften. Wir verwenden überwiegend 
Wolle aus kontrolliert biologischer Tierhaltung (kbT), deren Verarbeitung, Färbung und Aus-
rüstung nach dem weltweit anerkannten Textilstandard G.O.T.S . ( www.global-standard.org ) 
umgesetzt wird. Aus diesen Gründen muss keines unserer PURE PURE Woll-Produkt vor dem 
ersten Tragen gewaschen werden.  Sollte eine Wäsche dennoch einmal notwendig werden, 
empfehlen wir ausdrücklich das Produkt mit der Hand zu waschen, wie nachfolgend beschrieb-
ben, bzw. das Etikett im Produkt zu beachten. 

PFLEGEHINWEISE
CARE INSTRUCTIONSwww.pure-pure.de

Handwäsche:
• Mit „kühlem“ Wasser, ca. 25-30°C (Temperatur prüfen) im Handwaschbecken.
• Mildes Wollwaschmittel oder Baby-Haarschampoo benutzen.
• Das Woll-Produkt in das Wasser tauchen, etwas hin und her schaukeln, leicht drücken 
  (nicht rubbeln oder wringen) und nach 2 Minuten aus dem Wasserbad nehmen.
• Mit frischem Wasser gleicher Temperatur (ca. 25-30°C) im Waschbecken ausspülen, leicht
  ausdrücken, feucht in Form ziehen und liegend trocknen (niemals im Trockner trocknen). 

Wenn Sie Ihren Wollartikel dennoch, auf eigenes Risiko, mit der Maschine waschen möchten, 
beachten Sie unbedingt Folgendes:
Wollwaschgang / Spezialschonwaschgang:
• Mildes Wollwaschmittel oder Baby-Haarschampoo benutzen.
• Wollwaschgang Spezialschonwaschgang bei max. 30°C einstellen  
• UND unbedingt auf niedrige Schleuderzahl ändern, max. 400-500 Umdrehungen
• Nach der Wäsche leicht aufschütteln, feucht in Form ziehen
  und liegend auf Handtuch trocknen (niemals im Trockner trocknen).

Tipp
Legen Sie ein Handtuch auf den Wäscheständer und 
breiten Sie das nasse Woll-Produkt darauf aus und lassen 
Sie es dort trocknen.
Zur Pflege empfehlen wir hin & wieder das Waschen mit 
Lanolin, welches Sie im Handel kaufen können.
Wir haben unsere Produkte alle zum Test gewaschen und 
können daher bei Waschfehlern keine Reklamationen an-
erkennen.
Pflegen Sie sorgfältig, dann werden Sie lange Freude an 
Ihrem PURE PURE - Produkt haben.
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C A R E  I N S T R U C T I O N S 
for woolen articles or products with a percentage of wool

Wool is a product from nature. It contains lanolin thanks to which the wool is self-cleaning. 
Light dirt or bad odours can be removed easily by airing the product outside or by “pushing” 
the article very carefully. We only use wool from certified organic animal keeping. The entire 
processing chain incl. dyeing follows the world‘s leading processing standard for textiles made 
from organic fibres called G.O.T.S. ( www.global-standard.org ). This is why you don’t need to 
wash your PURE PURE woolen article before using it for the first time.                 
However, if you need to wash your woolen article, we strongly recommend hand washing and 
please follow the care instructions of the inner care label of your product.

Hand washing:
• Fill your sink with „cold“ water (about 25-30°C) check with thermometer.
• Use mild wool detergent or baby shampoo. 
• Put the dirty woolen article into the water, push the article carefully for 2 minutes 
  (do not wring or rub it) and take the article out of the washing water. 
• Rinse it carefully with fresh water at the same temperature (also 25°C–30°C), 
  squeeze it out softly, pull it in shape and place it flat on a laundry rack 
  (never use a tumble dryer).

If you still wish to machine wash your wool item, at your own risk, please note the following:
Wool program / delicate cycle:
• Use mild wool detergent or baby shampoo. 
• wool program / delicate cycle with max. temperature of 30°C    
• Please change the rotations of your washing machine to max. 400-500 rotations
• Shake gently after washing, pull them in shape carefully and place it flat on a laundry rack.
  (never use a tumble dryer).

Recommendation
Put a towel on your laundry rack, place your wet article 
flat on the towel and let it dry there.
Wash your product sometimes with lanolin-replenishing 
soap.
We washed all our products successfully following the 
recommendations. This is why we refuse to offer any 
compensation for washing mistakes.
Take care of your PURE PURE product and you will enjoy 
it for a long time. 
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PURE PURE.  ENJOY N ATURE.


